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〈事務局〉〒737ｰ0045　呉市本通4丁目8ｰ12
　　　　　　呉商工会議所ビル南館7階 705号室
　　　　　　☎（0823）24ｰ4411　FAX（0823）21ｰ5692
E-mail

▲

kure3rc@urban.ne.jp  HP/URL

▲

http://www.kurerotaryclub.jp  My Rotary
▲

https://my.rotary.org/ja/user

〈例会場〉〒737ｰ0051 呉市中央1丁目1ｰ1 呉阪急ホテル
　　　　　☎（0823）20ｰ1111　FAX（0823）20ｰ1120
〈例会日時〉毎週木曜日　12：30～13：30

■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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SERVE TO 
CHANGE LIVES

【プログラム】	 ◇「新型コロナウイルス感染症について」
¡	 　会員卓話	下瀬　省二様
【 出 席 率 】 前々回　86.15％　今回　86.57％（会員69名・欠席 9名・免除 2名）
【他クラブ出席者】	 ◇	奥原君（11/14　RI2710	2021学年度米山カウンセラー研修会）海生（知）君（12/2 北海道 2500

ロータリーＥクラブ）
【 欠 席 者 】	 ◇宇都宮（五）・尾川・志々田・海生（知）・神田（朗）・寺坂・中野・藤井・山村君　　　9名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 年 次 総 会】	 ◇	①福田会長　開催の言葉　次年度の理事、役員について
	 　②明神　博役員・理事指名委員長　経過報告及び推薦者発表
	 　　会長　増岡　真一　君　副会長　太刀掛祐之　君　幹事　中﨑　誠　君
	 　　会長エレクト　大上　功　君　会計理事　和田　昭　君
	 　　理事　森澤　大司　君　武田　信寛君　　神田　朗君　　谷口　彰啓君
	 　　経緯説明と理事・役員の被推薦者の発表　　（会員拍手による採決）
	 　③前年度の決算報告について
	 　　長尾直前会長…会計決算報告　畦直前会計理事　監査報告…大上公認会計士
	 　　会員拍手による承認
	 　　今年度の中間報告
	 　　廣江会計理事より報告　　前年度からの宿題については今後検討していきたい。
【 表 　 彰 】 ◇神垣和典君…第 8回マルチプル米山功労者の認証状贈呈
【 幹 事 報 告】	 ◇ 	RI日本事務局…「疾病予防と治療月間」リソースのご案内。
	 ◇ RI日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄=114円（先月と同様）
	 ◇ RI日本事務局経理室…財団室ニュース（12月号）
	 ◇ RI	第	2710	地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信	12	月号（配布）
【委員会報告】	 ◇	青少年奉仕委員会　太刀掛祐之委員長…清掃奉仕活動について。都合のつく方は参加していただきたい。

【 S . A . A 】	 ◇	大之木精二君…2年ぶりの歴史美術同好会の旅行に参加しましたが風邪気味で佐々木先生、森澤
会長をはじめ皆様に大変ご心配をおかけました。お詫びと感謝の意を込めて金一封を寄付致します。

	 ◇	西藤公精君…12月1日より新事業をスタートします。成熟市場への新たな挑戦ですが一歩ずつ進
めてまいります。取材していただいた中国新聞様ありがとうございました。

	 ◇	大上功君…11月 28日の中国新聞の「広場」に「弟の七五三　照れるね」というタイトルで孫 2
人の写真が掲載されました。岩崎支社長のお陰ではなく孫が可愛かったからだと思いますが・・
ありがとうございます。

	 ◇	森澤大司君…11月19、20日に歴史同好会の旅で淡路島に行ってまいりました。天候にも恵まれ皆
様の協力で楽しい旅になりました。ありがとうございました。

	 ◇	畦淳造君…当社がサポーターとなっている「いわきFC」が来季 J3への昇格が決まりました。よ
うやくプロリーグでの試合となりますが上に上がっていくには強いだけではだめで財務基盤等様々
なハードルがあるようです。

	 ◇	畦淳造君…2時間前に息子夫婦に第一子の男の子が生まれました。待望のじいじになれました。
	 ◇	長尾龍一君…令和元年 6月14日の「信用金庫の日」を境に毎月1回職員全員で支店周りの清掃

活動を行っているのを評価していただき呉互交会自治会から感謝状と記念品をいただきました。
稲葉会長ありがとうございました。

	 ◇	ヤクルト高津監督と同級生だった野球中年…11月27日、当支店のゴルフ会呉鳩会と経友会合同
忘年会を開催しました。

　	 　	優勝はなんと忖度を忘れた私でした。日曜日に開催される当クラブコンペでもまんぶり支部を代表
し優勝を目指します。

	 ◇	武田保介君…11月21日の中国新聞朝刊で弊社125 周年を記念して製作した巡羊羹という名の羊
羹を紹介していただきました。岩崎支社長ありがとうございます。１５０周年では是非蜜屋さんと
コラボさせてください。

	 ＜記念日御紹介＞
	 会員・配偶者誕生日
	 ◎ニコニコ基金金額　54,000円（累計金額	　833,100円）

ゴルフ同好会　12 月 5 日㈰　郷原カントリークラブ
優勝：太刀掛祐之さん　準優勝：菅原博文さん　３位：宇都宮公徳さん
次回開催予定は3月予定　呉CC

NO.33162021年12月9日（3402例会）（創立71周年）

第 3401 例会記録【12月2日㈭】

故坂田健治会員　追悼例会

広報・クラブ週報委員会担当例会
　　外部講師
　　　Office Unite ☆ Unit
　　　代表　浦山　寧子 様



この度、「SNS」に関するテーマでお話をさ

せて頂くことになりました浦山です。

現在、「SNS」という言葉を耳にしない日が

ないほど、私たちの日常生活に浸透していま

す。私は地元の広島県呉市を中心に、新聞や

雑誌に記事を書いてきました。これまでは、

取材をして記事を書いても新聞や雑誌の掲載

までに数日～ 1 ヶ月ほどの「タイムラグ」が

ありましたが、デジタル社会になって SNS の

アカウントを使って気軽に情報発信ができる

ようになり、情報の受け手もスマートフォン

を活用して、誰でも手軽に欲しい情報が得ら

れるようになりました。

2018 年よりWeb と「Facebook」や「Twitter」

「Instagram」などの SNS を組み合わせた地域

密着型のメディア「KUREP」を運営し、街の

気になる情報を発信し、少しでも呉の街に元

気が出ればと思って活動をしています。

「KUREP」はその年の西日本豪雨災害の時

には、リアルタイムで情報を発信できる SNS

のメリットを最大限に活用し、非常時での災

害情報や交通情報などを発信して、支援活動

を行いました。

また、「KUREP」の「いいね！」やコメントを、

インサイトやアナリティクスなどを使って分

析し、独自のデータを集積しています。これ

らのデータによって「ビジネスの指標で検証

する」という SNS マーケティングの効果も計

測しています。

2019 年 8 月にはネットをリアルを繋げる創

業応援スペース「KUREP ＋（クレップ　プラ

ス）」をオープン。

2020 年 5 月に一般社団法人「くれ・ひと・

まち情報応援団」を立ち上げ、呉市内の魅力

を再発見できる「日本遺産田探訪ツアー」や「ま

ち歩き」を実施運営しています。

情報、ネット、SNS を使いつつ、地元での

リアルな人間関係を大切にし、いかに明朗な

事業化ができるか。

現場で SNS のアカウントを運用してきた体

験談や失敗話など、お話しさせて頂きます。

呉ロータリークラブで素晴らしいご活躍を

されている先輩方を前にして、若輩者の私が

講演するという大変貴重な機会に恐縮してお

りますが、温かい目で見守って下さいませ。

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

浦山　寧子

略  歴
浦山　寧子　ウラヤマ　ヤスコ
Offi  ce Unite ☆ Unit

（オフィス　ユナイト　ユニット） 代表
取材執筆＆編集、ライター。新聞やタウン誌の
編集や記者を経て、デジタル媒体へ。
SNS エキスパート上級。FB ページの構築＆コ
ンサル、企業 PR、イベント企画など。
中小企業庁「119」登録専門家。
自主運営するオウンドディア「KUREP」編集長。
キッチン付きのレンタルスペース「KUREP +」
管理人。
一般社団法人「くれ・ひと・まち・情報応援団」
企画広報 / 理事

SNSで発信する情報と地域連携
浦山　寧子


